



Ulrich Burkhalter

Lindenweg 3, 3292 Busswil BE
032 384 59 86
u.burkhalter61@gmail.com

Geboren am 24. März 1961 auf der Hub in der Gemeinde Kaltacker. Vater Käser. Aufgewachsen in Langnau im Emmental, dann in Gurzelen, zuoberst im Gürbetal. Geschieden, 2 Stiefkinder und 5 Stiefgrosskinder. Seit 1989 Gemeindepfarrer in der Kirchgemeinde Diessbach bei Büren im Berner Seeland, wohnhaft in Busswil BE

Sprachen: Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch
Hobbies: Lesen, Reisen, Singen (Männerchor Bütigen, Chor Ghiribizzo), Filme, Geschichte, Architektur

Beruflicher Werdegang und berufliches Engagement

| | |
|-----------------|--|
| 1977 – 1981 | Literargymnasium in Bern |
| 1981 – 1989 | Studium der Theologie an der Universität Bern |
| 1985 – 1986 | Studium der Theologie am Union Theological Seminary in Richmond, Virginia, USA |
| 1989 | Vikariat in der Kirchgemeinde Hilterfingen |
| Sommer 1989 | Ordination zum Pfarrer in den Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn |
| seit Sept. 1989 | Gemeindepfarrer in der Kirchgemeinde Diessbach bei Büren |
| seit 1990 | Aufbau von zwei Gemeindepfarrern in Osteuropa. (Tschechien, Siebenbürgen) |
| seit 1992 | OeME Präsident Amt Büren / seit Bezirksreform Seeland Ost. Spezielles Interesse für den Themenbereich «weltweite Kirche» |
| 2004 – 2006 | Lange Weiterbildung in Systemischer Seelsorge |
| seit 2006 | Regelmässige Organisation von Gemeindefahrten |
| seit 2014 | Mitglied der Arbeitsgruppe für Regionalisierung der drei Kirchgemeinden Büren an der Aare, Diessbach bei Büren und Pieterlen |
| seit 2015 | Ausbildung zum Lehrpfarrer |
| 2015 – 2016 | Begleitung einer Vikarin als Lehrpfarrer |
| Sommer 2018 | 3 Monate Sabbatical: Studium am ISEAT (Instituto Superior Ecueménico Andino de Teología) in La Paz, Bolivien |

Freiwilliges Engagement für Oikocredit (www.oikocredit.ch)

| | |
|-------------|--|
| 2002 – 2011 | Mitglied des Vorstands von Oikocredit deutsche Schweiz |
| 2003 – 2011 | Präsident von Oikocredit deutsche Schweiz |
| seit 2005 | Teilnahme an verschiedenen internationalen Konferenzen von Oikocredit und Projektbesuche in mehreren Ländern |
| 2009 – 2017 | Ombudsperson für persönliche Anliegen von Mitarbeitenden der weltweiten Förderkreise von Oikocredit |
| seit 2013 | Erneute Wahl als Mitglied des Vorstands von Oikocredit deutsche Schweiz |
| Sommer 2013 | 3 Monate Sabbatical: Mitarbeit im Regionalbüro von Oikocredit für Zentralamerika in San José, Costa Rica |
| seit 2017 | Mitglied im Mitgliederrat von Oikocredit International |